



## Protokoll der 57. Generalversammlung 21. April 2015 Kolping-Stube Seewen

### Traktanden:

#### **1. Begrüssung und Wahl der Stimmzähler**

Um 19.30 Uhr begrüßte Präsident Oskar Auf der Maur die anwesenden Mitglieder recht herzlich. Speziell begrüßte er Fredi Betschart. Er freute sich, dass er den Weg zur Kolpingfamilie wieder gefunden hat. Fredi bedankte sich und hofft, durch den Wohnortwechsel nach Seewen, dass er vermehrt an den Anlässen teilnehmen kann.

Bevor es mit den ordentlichen Geschäften weiter geht, wünscht er allen einen guten Appetit. Es wird Kartoffelsalat mit Schweinswürstchen geben. Dafür waren Lisbeth + Sonja für einige Stunden in der Küche gestanden. Dir Lisbeth und Sonja, und auch dem Service-Personal Ruth und Laura recht herzlichen dank.

Anschliessend wurden Robert Furrer und Hedy Bürgi zu Stimmzählern gewählt. Falls sie ihr Amt ausüben müssen, wäre das absolute Mehr 10. Das ergab die Präsentliste mit 18 anwesenden Mitgliederinnen und Mitglieder. Entschuldigt haben sich: Bruno Hartmann und Anton Immoos.

#### **2. Protokoll der 56. Generalversammlung**

Das Protokoll der 56. GV verlas Aktuar Sepp Schelbert.

Einwände gab es keine und wurde auch von der Versammlung abgesegnet.

#### **3. Jahresbericht des Präsidenten**

Präsident Oskar Auf der Maur gab dieses Jahr einen mündlichen Bericht ab. Die diversen Veranstaltungen wurden Gut bis sehr Gut besucht. Speziell erwähnte er die Alt-Kleider-Haussammlung die dieses Jahr ein Flop war. Weil 2 Wochen vorher die Texaid selber noch sammelte. Am Gedenkabend durften 3 Mitglieder geehrt werden. Paul Suter für 20 Jahre, Ruth Betschart für 30 Jahre und Bruno Hartmann für 40 Jahre Mitgliedschaft.

Der Präsident danke seinen Vorstandkolleginnen und Kollegen für die Arbeit das ganze Jahr hindurch. Aber auch all den fleissigen Helferinnen und Helfer hinter den Kulissen. Einfach allen herzlichen Dank für den Besuch der verschiedenen Anlässe.

Im Anschluss an die GV wird Oskar noch eine Dia-Show über das verflossene Vereinsjahr präsentieren.

#### **4. Kassabericht und Bericht der Rechnungsprüfer**

Kassier Lisbeth Auf der Maur berichtete zum ersten Mal über die Kasse. Sie musste eine Vermögensverminderung von Fr. 1905.00 präsentieren. Das weil der letzte Abschluss im März 2014 geschehen ist und nicht auf ende 2013. Somit ist der Ertrag auf Fr. 451.00 geschrumpft. Die Ausgaben blieben im Rahmen bei Fr. 2356.00.

Das Vereinsvermögen beträgt somit Ende 2014 Fr. 19'559.14.

Weitere Details über die Rechnung können bei Lisbeth eingesehen werden, wenn jemand gwunderig ist. Lisbeth erwähnte noch, dass 3 Konti bei der Bank zusammengelegt wurden. Somit gibt es jetzt noch ein Bank- und ein Post Konto.

Gwunderig waren aber unsere beiden Revisoren, Paul Suter und Bruno Hartmann, die die Rechnung auf Herz und Nieren kontrollierten.

Der 1. Revisor Paul Suter verdankte Lisbeth Auf der Maur ihre Arbeit, und empfahl der Versammlung die Rechnung zu genehmigen.

Der 2. Revisor Bruno Hartmann konnte nichts dazu sagen weil er in den Ferien weilt. Er lies aber mitteilen dass alles i.O ist.

Die Versammlung erklärte sich bereit die Rechnung zu genehmigen, was dann auch einstimmig und mit Applaus geschah.

#### **5. Festsetzung des Mitgliederbeitrages**

Lisbeth schlägt vor, den Jahresbeitrag bei Fr. 20.00 zu belassen.

Die Versammlung hatte nichts dagegen, und stimmte diesem Vorschlag bei.

#### **6. Wahlen**

Dieses Jahr ist kein Wahl Jahr.

Trotzdem wollte unser Beisitzer Hans Zraggen den Vorstand verlassen. Es ist verständlich, denn er ist doch schon einige Jahre im Vorstand. Aber auch Gesundheitlich, besonders mit dem Augenlicht hat er schon länger zu kämpfen. Aber er kämpft weiter, und wird noch ein Jahr anhängen. Aber nächstes Jahr bei den ordentlichen Wahlen möchte er das Vorstandsamt weitergeben. Das erklärte er noch vor der GV unserem Präsidenten. Hans Danke viel mal.

Somit bleibt der Vorstand für's kommende Jahr wie folgt zusammen:

Präsident: Oskar Auf der Maur

Präses: Konrad Schelbert

Kassier: Lisbeth Auf der Maur

Aktuar: Sepp Schelbert

1. Beisitzer: Ruth Betschart wurde für weiter 2 Jahre gewählt.

2. Beisitzer: Hans Zraggen wurde für weiter 2 Jahre gewählt.

1. Revisor: Paul Suter wurde für weiter 2 Jahre gewählt.

2. Revisor: Bruno Hartmann wurde für weiter 2 Jahre gewählt.

#### **7. Ein – und Austritte**

Aus- und Eintritte gab es keine.

#### **8. Anträge**

Ein Antrag vom Vorstand liegt vor.

- Dass für die Bildungsreise nach Bamberg jedem Mitglied Fr. 200.00 aus der Kasse bezahlt wird.

Dieser Antrag fand bei den Mitgliedern Anklang und wurde einstimmig genehmigt.

Oskar dankt noch Robert Furrer für die Adresse aus Bamberg. Diejenige Person, ein Mitglied von Kolping Bamberg, hat uns eine Unterkunft vorgeschlagen, die dann von unserem Präsi auch gleich gebucht wurde. Ebenfalls lud Sie und auf Donnerstag 8. Oktober zu einem Anlass ein.

Weiter wird noch abgeklärt: Teilnehmer 9 oder 10, die Fahrt nach Bamberg (Zug oder Auto wahrscheinlich Auto weil wir dann flexibler sind), das Programm und noch vieles mehr. Weiter Infos werden bald folgen.

Von den Mitgliedern gab es keine Anträge.

### **9. Verschiedenes**

- GV Kolping Schweiz 6. Juni. Oskar nimmt Anmeldungen entgegen. Wenn keine werden wir uns entschuldigen.
- Unser Kassier möchte noch von den Zahlungswilligen den Jahresbeitrag einziehen.
- Am 30. August ist eine Wanderung vorgesehen. Am gleichen Tag hält Konrad ein Gottesdienst auf der Ibergeregge. Also machen wir doch eine Wanderung im Anschluss an den Gottesdienst.
- Ebenfalls ist dieses Jahr wieder der Besuch aus Uznach bei uns zu Gast. Nach späteren Abklärungen wurde der Besuchstag auch auf den 30. August gesetzt. Also machen wir einen Ausflug in das Gebiet Ibergeregge was den KollegenInnen aus Uznach auch zusagt.
- [www.kolping-seewen.ch](http://www.kolping-seewen.ch) so heisst die neue Homepage unserer Kolpingfamilie. Sepp stellte sie kurz vor, bevor sie dann am 25. April 2015 aufgeschaltet wird. Alle fanden nur lobende Worte und dankten Sepp für die geleistete Arbeit.
- Weiter meldete sich unser Präses zu Wort, und bedankte sich bei allen für's Mitmachen in der Pfarrei. Und ermuntert alle weiter so Mitzumachen.
- Wisel Horat wollte noch wissen ob es noch Kuchen gibt, und hat für Koni noch ein Wunsch, dass er doch etwas rassiger und nicht mit so einem Blambi-Schritt in der Kirche laufen soll.
- Anschliessend an die GV gibt's noch Kaffee und Kuchen. Danke Lisbeth.
- Ebenfalls im Anschluss gleich die Dias vom Vereinsjahr 2014.
- Schluss der Generalversammlung 21.25 Uhr. (5 Minuten später als die letzte GV.

der Aktuar  
Sepp Schelbert

